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120 m?
Réf. 4545-SKA
399 000 €

Rognes
Maison a vendre (13840)
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M-Ol Rognes vous propose a la ventecette charmante maison de

village avec terrasse, garage, et exposée plein sud.Situation et contexte
:Située en plein cceur du vilage de Rognes, a proximité des g : ;
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commerces, écoles et services. Acces facile aux transports en commun # = - = »
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et aux principales routes pour rejoindre les villes voisines.Description - vﬁ? c’e - : l’
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intérieure :Cette maison de 120 m2 sur deux niveaux comprend au - .
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rez-de-chaussée une vaste piece a vivre avec cuisine ouverte et

cheminée, donnant sur une terrasse ensoleillée. Elle dispose également

d'un cellier et d'une suite parentale. Les matériaux utilisés ...
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M-OI Rognes offers you for salethis charming village house with terrace, garage, :

and facing south.Situation and context:Located in the heart of the village of Rognes,

close to shops, schools and services. Easy access to public transport and main

roads to reach neighboring towns.Interior description:This 120 m? house on two

levels includes on the ground floor a large living room with open kitchen and

fireplace, opening onto a sunny terrace. It also has a pantry and a master suite. The

materials used are of quality with a well thought-out layout.Sleeping area;The first

floor accommodates a ...
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